



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 Radio Fórmula.mx	0	25/01/2024	LEGISLATIVO

Presidenta de la CNDH asistió a la Cámara de Diputados

Las cosas se pusieron muy intensas en la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados. En el informe de Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la CNDH, el senador Germán Martínez, del Grupo Plural, señaló que a su generación la marco la fotografía de Rosario Ibarra, de Manuel Clouthier y de Manuel Clouthier hijo, así como la de Cuauhtémoc Cárdenas, a quien nadie le puede regatear su compromiso con la democracia.

En respuesta, Piedra Ibarra pidió que ya no se utilice el nombre de su madre, quien “ha de estar en su tumba retorciéndose de coraje”, de ver como usurpadores de las demandas de todo el pueblo de México, ahora se convierten en adalides de la libertad de expresión, de la libertad de los migrantes y de los “ombushperson” que fueron represores.

https://drive.google.com/file/d/1VIJJC36_DUJp9-5FuHkGNQsVcpDBiqdj/view